

Der Bürgermeister eröffnet die 21. Sitzung des Hauptausschusses und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und fristgerecht ergangen ist.

Vor Eintritt in die Tagesordnung verweist der Bürgermeister auf ein Schreiben der DLRG, mit dem diese den Protest gegen das beschlossene Bad-Konzept zurückzieht. Hintergrund sei ein gemeinsames Erörterungsgespräch mit der Abteilung Gebäudewirtschaft am vergangenen Donnerstag gewesen. Dort habe man sich nun mit den anderen wassersporttreibenden Vereinen auf Nutzungszeiten geeinigt.

Aufgrund dessen schlägt er vor, den TOP 3.1 heute von der Tagesordnung abzusetzen.

Herr Dehnert ergänzt, dass die Fraktionen von der DLRG informiert wurden.